
Mounting and Using Your Rifle Scope

BE SURE THE GUN IS NOT LOADED AND 
THE ACTION IS OPEN BEFORE PROCEEDING

1. Loosen eye-piece locking ring and point scope toward the sky or other well-lit area without 
detail, such as a wall. CAUTION: DO NOT LOOK DIRECTLY AT SUNLIGHT AS PERMANENT EYE 
DAMAGE CAN RESULT. Rotate eye-piece left or right as needed until reticle appears sharp and 
clear. Re-tighten the locking ring. You will not have to make this adjustment again.

2. Loosen mount clamp screws and slide the mounts into dovetail grooves on receive of your 
rifle or air gun.

CAUTION: Do not attempt to mount this scope on high power sporting or military rifles as the 
eye relief is inadequate. Serious eye damage can result if this scope is used on guns with recoil 
greater than that of .22 caliber rifles and air guns.

3. Move scope forward or backward until eye-piece position is most comfortable for you when 
rifle is held in shooting position. Tighten clamp screws.

4. If reticle appears tilted, loosen scope clamp screws and rotate scope until reticle is 
perpendicular. Re-tighten clamp screws.

Zeroing

If bullets or pellets do not strike the point of aim, remove the windage and elevation caps, turn 
the dials in the direction needed to bring your next shot group to your point of aim. Turning the 
elevation in dial the direction of the arrow raises the point of impact; turning the windage dial in 
the direction of arrow moves the impact left.
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Montage et Utiliation de Votre Lunette de Visée

ASSUREZ-VOUS QUE L’ARME N’EST PAS CHARGÉE ET QUE LE MÉCANISME DE CHARGEMENT EST 
OUVErT AVANT DE CONTINUER

1. Desserrez l’anneau de verrouillage de l’oculaire et pointez la lunette vers le ciel ou autre 
zone bien éclairée sans détail, comme un mur. ATTENTION: Ne regardez pas le soleil avec cette 
lunette sans protéger votre œil car il pourrait en résulter des dommages permanents à l’œil.

Tournez l’oculaire vers la gauche ou vers la droite selon les besoins jusqu’à ce que le réticule 
vous apparaisse net et clair puis resserrez l’anneau de verrouillage. Vouz n’aurez plus à faire ce 
réglage à nouveau.

2. Desserrez les vis de pinces de montage et faites coulisser les montures dans les gorges en 
queue d’aronde sur le récepteur de votre carabine ou de votre arme pneumatique.

NOTE: N’essayez pas de monter cette lunette sur des carabines militaires ou de sport à 
haute puissance car la position de l’oeil est trop rapprochée. Des dommages graves aux yeux 
pourraient s’ensuivre si cette lunette ètait utilisée sur des armes dont le recul serait supérieur à 
celui des carabines calibre .22 et à air comprimé.

3. Déplacez la lunette vers l’avant ou vers l’arrière jusqu’à ce que la position de l’oculaire soit 
la plus confortable pour vous lorsque vous tenez la carabine en position de tir. Resserrez les vis 
des pinces.

4. Si le réticule semble incliné, desserrez les vis des pinces de la lunette et tournez la lunette 
jusqu’à ce que le réticle soit perpendiculaire. Resserrez les vis des pinces.

Marathon Watch Company Ltd.
30 Mural Street #10
Richmond Hill, Ontario
Canada L4B 1B5
N de nouvelle  
Commande: BI030010

Dérive

Mise à Zéro

Si les balles ou les boulettes ne frappent pas le point de visée, retirez le chapeau de réglage 
de la dérive et le chapeau de réglage de la hausse, tournez les cadrans dans le sens voulu 
pour rapprocher votre groupement suivant de votre point de visée. En tournant le cadran de 
la hausse dans le sens de la flèche, vous relevez le point d’impact ; en tournant le cadran de 
dérive dans le sens de la fléche, vouz déplacez l’impact vers la gauche.

Anneau de verrouillage d’oculaire
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